



Michael ATTALI est Professeur à l'Université Rennes 2. Il est directeur du Laboratoire VIP&S et ses recherches se préoccupent particulièrement des valeurs attachées au sport, en lien avec des approches sociologique, historique, éducatives et éthiques.

Michael ATTALI is full professor at the University of Rennes 2. He is the Head of the VIP&S Laboratory and his research focuses on sport values, related to sociology, history, education and ethics.



Geneviève CABAGNO est Maîtresse de conférences à l'Université Rennes 2 et directrice adjointe du laboratoire VIP&S. Ses recherches portent sur les comportements pro-sociaux et antisportifs, dans une perspective de psychologie sociale.

Geneviève CABAGNO is associated professor at the University of Rennes 2 and assistant director of the VIP&S Laboratory and her research focuses on pro-social and antisocial players' behaviours in team sports, in a social psychological perspective



François LE YONDRE est Maître de conférences à l'Université Rennes 2. Il travaille plus particulièrement sur les politiques d'intégration et d'inclusion par le sport, ainsi que sur le dopage, dans une approche sociologique.

François LE YONDRE is associated professor at the University of Rennes 2. He works on integration and inclusion policies through sport and on doping, in a sociological perspective.



Julien CAZAL est Maître de conférences à l'Université Rennes 2. Ses problématiques de recherche s'orientent plus particulièrement vers le sport et l'éducation à la santé, dans une perspective sociologique.

Julien CAZAL is associated professor at the University of Rennes 2. His research focuses on sport and health education, in a sociological perspective.



David LE FOLL est Maître de conférences à l'Université Rennes 2. Ses recherches portent sur les explications que les sportifs fournissent pour leurs comportements de réussite et d'échec, dans une perspective de psychologie sociale.

David LE FOLL is associated professor at the University of Rennes 2. He works on how individual explain their success and failure behaviours in sport on a social psychological perspective.